



い・つ・き
木

ホーム理念「いつでも、ともに寄り添って生きる」
だより



皆様、いかがお過ごしでしょうか?

令和5年2月は2月3日に恒例の豆まきを行いました。グループホームでは新聞紙を丸めた豆を作成し豆まき、小規模では豆まき+利用者さんお楽しみのお菓子を豆まきしました。お菓子まきでは皆さん必死!!普段おとなしい方も手や足が痛いとおっしゃっている方も手をのばしお菓子をご自身の作った特製の升に入れています。

どちらのフロアにも鬼たちがやってきて、「鬼はぞと～！福はうち～！」と大きな声で豆まきし鬼退治していました。豆まきで鬼退治と同時に流行している病も退治したいですね。

引き続き面会に関しては「うかい・手洗い・手消毒後」地域交流室で15分とさせていただきます。長期に渡る面会制限で申し訳ありませんが、ご理解の程よろしくお願い申し上げます。

節分

お手製の升だよ～

鬼はぞと～！

福はうち～！

お菓子いっぱい取ったよ

鬼と仲良くなりました

2/14バレンタインデーのおやつはチョコケーキデコレーションも利用者さんに手伝っていただききました

HAPPY VALENTINE'S DAY

おめでとうございます

お誕生日おめでとう

90歳

GHZ階のお誕生日会は恒例「マイクで主役にコメント」

柊いわし、見なくなりましたね～昔は玄関先に飾ってましたね。
昔はなかった恵方巻は2003年から関東方面で流行り始めたそうです。また豆まきの豆は大豆がほとんどの地域でまかれていますが、落花生を撒く地域、静岡県内でも「動物ヨーカー」を撒くところもあり様々ですね。

グループホームのご見学、ご入居、介護保険について、認知症研修、認知症サポーター養成講座等、ご相談承ります。

「グループホーム・小規模多機能ホーム 樹」

連絡先: 054(340)0711 FAX: 054(340)0713

担当: 櫻井・花村まで